

L'ARMORIAL DU BOURBONNAIS, DE M. LE COMTE DE SOULTRAIT, 2^{me} édition, publiée sous la direction de M. ROGER DE QUIRIELLE.

— André Paris, libraire-éditeur à Moulins (Allier) (1).

N nous annonce de Moulins, la publication prochaine de la deuxième édition de l'Armorial du Bourbonnais, de M. le comte Georges de Soultrait. Nous nous empressons d'en porter la nouvelle à nos lecteurs, que la rareté de cet important ouvrage a pu gêner souvent dans leurs recherches.

L'Armorial du Bourbonnais restera l'œuvre maîtresse de notre éminent et regretté collaborateur, qui avait apporté à l'édification de ce monument héraldique toutes ses qualités de conscience et d'érudition.

Avec sa largeur de vue habituelle, il s'était affranchi du cadre étroit d'un nobiliaire qu'un petit nombre seulement d'intéressés goûte, et que l'on peut trop facilement soupçonner de complaisance et de flatterie; il avait entendu dresser un inventaire complet des blasons du Bourbonnais et fournir ainsi, non pas une satisfaction à quelques-uns, mais une source précieuse de documents et de notes à tous ceux qui s'intérressaient à l'histoire et à l'archéologie de cette province.

L'ouvrage avait paru en 1857, il avait valu à son auteur une mention de l'Académie des Inscriptions et Belles-Lettres, et le savant Vallet de Viriville l'avait proclamé, dès son apparition, le modèle des

⁽¹⁾ L'Armorial du Bourbonnais formera un gros volume in-4°, imprimé sur Hollande, tiré à peu d'exemplaires.

Prix: 60 fr., 50 fr. pour les souscripteurs.

Adresser les souscriptions à M. Paris, libraire à Moulins